



André Onana prêt à assumer les critiques alors que son comportement divise au Cameroun.

La décision d'André Onana, le gardien de Manchester United, de rejoindre tardivement la Coupe d'Afrique des nations a soulevé des critiques au Cameroun. Son absence lors du premier match des Lions Indomptables a été mal vécue par les supporters.

Malgré l'argument d'André Onana selon lequel la Fédération camerounaise lui a autorisé à jouer un dernier match avec Manchester United avant le début de la compétition, les critiques à son encontre ne se sont pas apaisées.

André Onana avait déjà quitté ses coéquipiers en pleine Coupe du monde en raison d'un différend avec son sélectionneur. Il avait dans la foulée annoncé sa retraite internationale, avant finalement de se rétracter. Ces derniers jours, il a retardé son arrivée à la CAN afin de participer à un match de FA Cup.

"Je vais tout assumer", a déclaré fermement le gardien des Red Devils et des Lions Indomptables lundi soir, avant le premier match de son équipe contre la Guinée (1-1), où il a manqué. En effet, il a fait le voyage depuis l'Angleterre jusqu'en Côte d'Ivoire dans la nuit de dimanche à lundi, atterrissant sur le sol ivoirien à 4 heures du matin.

Lorsque le sélectionneur Rigobert Song s'est défendu en demandant comment il pouvait le faire jouer à 17 heures, André Onana a répondu avec un sourire provocateur au micro de Canal+ : "Qu'ils continuent de me critiquer, je suis habitué à ça, je vis avec, c'est mon quotidien depuis des lustres. Moi, je fais ce qui est bien pour mon pays, ce qui est bien pour moi. Pour porter haut les couleurs de ce pays, il faut être en forme en club."

Manchester United a obtenu un accord à l'amiable avec la Fédération camerounaise après de longues négociations entre les parties impliquées. Bien qu'il ait cédé sa place dans les buts à Fabrice Ondoa, André Onana devrait retrouver sa place de titulaire contre le Sénégal le 19 janvier et la Gambie le 23 janvier.

Onana avait annoncé sa retraite internationale à la fin de la Coupe du monde 2022, mais il est revenu sur sa décision en septembre 2023, déclarant : "Je réponds à l'appel de ma nation avec une certitude inébranlable". Il a tenu à souligner que "mon pays passe avant tout" lors d'une récente interview avec les journalistes de Canal+